



Un pour tous, tous pour un !



Dans les jeux de coopération, tous les joueurs contribuent à un objectif commun : gagner contre le loup, le dragon, les pirates, le corbeau...

Tout le monde gagne, ou perd ensemble.



Le plaisir particulier du jeu coopératif, c'est que la partie est pleine d'interaction, puisque tous les joueurs doivent s'accorder sur la stratégie à suivre pour gagner la partie.

Jeuvi 30 avril*
RDV à la Ludo : 9h30 - 11h30
Atelier jeux coopératifs
Venez découvrir de nouveaux jeux...

à partir
de
3 ans

